

15.03.2004 - 11:55 Uhr

Groupe Mutuel: Résultat exceptionnel et croissance des affaires en 2003

Martigny (ots) -

L'année 2003 s'est achevée sur un bilan très favorable pour le Groupe Mutuel, tant dans le domaine de l'assurance santé, de l'assurance vie que dans celui de l'assurance des entreprises. En assurance maladie, l'effectif total des assurés a enregistré une augmentation significative de 82'000 membres (+13,9%). Ce développement illustre l'attractivité et la performance des assureurs maladie membres du Groupe Mutuel. Sur le plan des résultats, l'assurance obligatoire des soins, l'assurance accident et les assurances complémentaires privées dégagent un excédent global net de 114,4 millions de francs, renforçant ainsi la sécurité financière des différentes entreprises. Le chiffre d'affaires du secteur santé a atteint 1,9 milliards de francs en 2003, soit une hausse de 228 millions par rapport à 2002. Parallèlement, les frais de gestion par assuré ont été réduits de 5,6%. Les sociétés des secteurs de l'assurance vie et de l'assurance des entreprises réalisent également un excellent résultat.

Les dix-sept caisses maladie membres du Groupe Mutuel, Association d'assureurs, poursuivent leur croissance. Leur effectif total qui s'établissait à 592'000 au début de l'an passé a grimpé à 674'000 au 1er janvier 2004. Cette progression s'explique par l'adhésion de deux nouveaux assureurs de Suisse alémanique, mais également par un développement propre. Ainsi, les caisses maladie Panorama et Easy Sana (auparavant Caisse maladie Lindt & Sprüngli), basées à Zurich, ont apporté respectivement 25'000 et 1'500 nouveaux clients. L'essentiel de la croissance, soit 55'500 nouveaux assurés, est cependant le résultat du dynamisme des caisses maladie qui ont progressé tout particulièrement en Suisse alémanique où elles comptent aujourd'hui plus de 240'000 assurés, soit le 35% de l'ensemble de la clientèle. Pour soutenir cette expansion, le Groupe Mutuel va d'ailleurs ouvrir, en mai prochain, un nouveau centre administratif à Zürich-Oerlikon.

Conséquence heureuse de cette évolution du portefeuille d'assurés, le Groupe Mutuel a pu créer une centaine d'emplois l'an passé. Il occupe aujourd'hui 1'090 collaborateurs dans les différents secteurs d'activités.

Amélioration de la performance financière et de gestion

Le volume des affaires dans le secteur santé du Groupe Mutuel a atteint 1,9 milliards de francs en 2003, soit une hausse de 228 millions (+13,7%) par rapport à 2002. Quant au résultat, il boucle sur un boni de 114,4 millions de francs, dont 76,8 millions pour l'assurance obligatoire des soins et 37,6 millions pour les assurances complémentaires privées et le secteur accident. Après attribution de cet excédent 2003, les fonds propres des assureurs maladie membres du Groupe Mutuel se montent au total à 422 millions de francs, soit 22,4% du volume des primes. En ce qui concerne l'assurance obligatoire des soins, le taux de fonds propres est de 16,1%, ce qui permet de remplir les exigences fédérales en matière de sécurité financière, lesquelles demandent un minimum de 15%. Les excellents résultats obtenus en 2003 bénéficieront aux assurés, de par leur effet modérateur sur les adaptations futures des primes.

De même, la performance de gestion a encore été améliorée en 2003, tant sur le plan des ressources humaines, des investissements technologiques que des processus d'organisation. Ainsi, les frais de gestion par assuré de l'activité d'assurance maladie ont pu être

réduits de 5,6% par rapport à l'année précédente. Ils représentent dans l'assurance obligatoire des soins seulement le 6,1% des dépenses totales, le solde, soit le 93,9%, étant constitué par les prestations versées en faveur des assurés.

Assurance des entreprises et assurance vie: en croissance

Le Groupe Mutuel, Association d'assureurs, est également actif dans les secteurs de l'assurance vie et de la prévoyance professionnelle. Le Groupe Mutuel Vie GMV SA a connu une forte croissance en 2003 puisque le volume des primes encaissées est passé de 22,1 à 30,1 millions de francs, soit une augmentation de 36,2%. Dans le même temps, le bénéfice s'élève à 2,4 millions, alors que le bilan enregistre une hausse de 57% pour atteindre plus de 81 millions de francs.

Dans le domaine des assurances des entreprises, le Groupe Mutuel Prévoyance a plus que doublé son chiffre d'affaires et son bilan en quatre ans. Pour 2003, le montant des primes a grimpé à près de 22 millions (+16,2% par rapport à 2002), alors que le bilan progresse de 22,3% à 145,5 millions de francs. Quant à la Mutuelle Valaisanne de Prévoyance, elle a vu son chiffre d'affaires atteindre 29,5 millions de francs (+8,8%) et son bilan croître à 260 millions de francs (+7,9%). La santé financière des deux fondations de prévoyance est excellente puisqu'elles disposent chacune d'un taux de couverture supérieur à 100%.

Le Groupe Mutuel, qui vient de fêter son 10ème anniversaire, continuera à mettre l'accent sur la poursuite de son développement tout en privilégiant l'innovation et l'amélioration de la performance.

Contact:

André Grandjean
Membre Direction d'entreprise
Tél. +41/27/720'32'00
E-Mail: agrandjean@groupemutuel.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000969/100472809> abgerufen werden.